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MATUTINA RADIO 
Jueves 1 de mayo de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Hasta en un 50% se espera que se incrementen las ventas en los comercios y sobre todo en los 
restaurantes, hoteles y comercios relacionados con el turismo, comentó la Presidenta de la 
CANACO, Alejandra González Tostado. (NC) 
 
5 mil nuevos empleos directos va a generar el sector constructor este año, con respecto al 2007, 
esto es lo que estima el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en 
Querétaro, Daniel Cordero Espíritu Santo. Mañana en las instalaciones de la cámara se va a 
llevar a cabo su tradicional comida para festejar el día del trabajador de la construcción. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
No hay la posibilidad de cubrir la solicitud de 200 mdp del pliego petitorio del SNTE en Querétaro, 
afirmó la secretaria de educación, Guadalupe Murguía, quien dijo sin embargo, que seguirán las 
negociaciones. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Para el mes de junio, al menos 100 unidades del transporte público, contarán con el sistema de 
prepago con tarjeta, anunció el diputado Alejandro Straffon Báez. Se espera que en un año, 
todo el sistema de transporte en el Estado tendrá este sistema. (NC) 
 
El día de hoy, el INFONAVIT dio a conocer que en conjunto con autoridades de gobierno del estado 
y municipios, pretenden en 1 o 2 meses dar a conocer al sector trabajador un pacto de calidad en 
las viviendas, el cual señaló el delegado de INFONAIVT, Luís Carlos Córdova, consiste en 
proteger contra daños estructurales a las viviendas por 10 años. Señaló que actualmente el 50% de 
las viviendas que se venden en el estado ya cuentan con un seguro de calidad. (PC)  
 
El INFONAVIT buscará firmar un pacto entre constructoras y gobierno, para mejorar la calidad de 
las casas que se construyen, comentó el delegado del organismo en Querétaro. (NC) 



 
Cabeza. Caminos y puentes federales va a implementar a partir de hoy y hasta el próximo lunes, un 
operativo especial para atender las necesidades de los usuarios que transiten por las autopistas que 
opera, ya que se prevé un aumento en el aforo vehicular con motivo de la suspensión de labores de 
este puente. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón Neve, asegura que únicamente con la 
coordinación de los policías municipales, estatales y federales, se tendría la capacidad para que 
Querétaro fuera sede de negociaciones entre el Ejército popular revolucionario y el gobierno 
federal; esto, en caso de que así se solicitara, luego del comunicado que emitiera el EPR firmado 
desde  Querétaro. (PC) 
 
El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve señaló que hay 
disposición para ser sede de la negociación entre el gobierno y el EPR si así se solicita. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
A un día de que termine la campaña de vacunación contra rubéola y sarampión, todavía falta el 
25% para llegar a la meta, señaló el director de servicios de salud, Roberto Bravos Ramos. (NC) 
 
En el teclado de la computadora puede haber más bacterias que en el asiento de un WC, según 
diversos estudios realizados en Estados Unidos y Suecia. Los expertos recomiendan sacudir el 
teclado y pasar un trapo por este y por el ratón. (NC) 
 

LABORAL 
Desfilaron hoy entre 8 y 12 mil trabajadores en el desfile conmemorativo del día del trabajo, según 
las autoridades. Fue muy poca gente la que asistió este año, cerca de cien personas. El evento 
estuvo encabezado, ante la ausencia del gobernador, por la Secretaria de educación, Guadalupe 
Murguía (un rato) y por el Secretario del trabajo, Rafael Camacho. Durante el evento, la 
constante fueron los  reclamos a la reforma energética, donde también aparecieron varias adelitas, 
cerca de las 10 de la mañana, exigiendo la reinstalación del maestro Anselmo Sánchez. Apareció 
una mujer disfrazada como Elba Esther Gordillo, con un títere de la figura del Presidente Calderón. 
(NC) 
 
16 mil trabajadores desfilaron hoy por avenida Corregidora, para conmemorar el día del trabajo. La 
secretaria de educación y el secretario del trabajo, escucharon sus protestas y demandas entre las 
que se encontraban primero la ley del ISSSTE que ya es un asunto bastante viejo y el no a la 
privatización de PEMEX. (EL) 
 
Con consignas en contra de las reformas a la ley del ISSSTE, la privatización de PEMEX y en contra 
de la lidereza, Elba Esther Gordillo, miles de trabajadores se manifestaron en el ya tradicional 
desfile del día del trabajo. (PC) 
 
Habrá de 500 a mil plazas para los maestros interinos de educación pública, en los próximos meses, 
dice la secretaria de educación en el Estado, Guadalupe Murguía, tras ser una de las principales 
peticiones de los trabajadores de la educación en el desfile del 1° de mayo. (PC) 
 
Rafael Camacho Sandoval justificó la poca participación de trabajadores en el desfile, a que se 
han dispersado los esfuerzos, con varios eventos de los sindicatos y federaciones en este día. (NC) 
 
El secretario del trabajo Rafael Camacho Sandoval, reconoció que sí es  preocupante para las 
autoridades laborales el problema de los paros técnicos, ya que es un reflejo de la desaceleración 



de la economía Norte Americana en el estado y reportó que al momento se han presentado 6 paros 
técnicos en empresas queretanas. (PC) 
 
Cabeza. El sindicato de telefonistas de la república mexicana no participó en el desfile del 1° de 
mayo, ya que este concluyó 2 horas antes de lo previsto por los organizadores, así lo informó su 
secretario general. (PC) 
 
En las instalaciones de la CTM en Querétaro, también hubo un evento para celebrar el 1 de mayo, 
encabezado por el líder de la CTM, Jesús llamas Contreras. Cerca de mil trabajadores, junto con 
el líder de la CTM, el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve y el presidente 
de la legislatura, Alejandro Straffon Báez se congregaron en la explanada de la CTM. Jesús 
Llamas llamó a Rafael Camacho Sandoval a que deje de meterse en los sindicatos y deje 
trabajar. Dijo también que hace años que no hay avances para los trabajadores. Garnachas, aguas 
frescas y cervezas, circularon durante esta fiesta. (NC) 
 
Entre el calor y con el pase de lista desde temprana hora, cerca de 2 mil trabajadores se 
congregaron en la explanada de la CTM, este para rendir homenaje a los héroes de Cananea y de 
Río Blanco. (PC) 
 
Una minoría de trabajadores cetemistas que participaron en el desfile del 1° de mayo, lo cual es de 
respetarse, pues se vale que también expongan sus inquietudes, considero el secretario general de 
la CTM, Jesús Llamas Contreras, luego de que un grupo de trabajadores participaran en el 
desfile, pese a que ya se había anunciado que por segundo año consecutivo no iban a participar. 
(PC) 
 
El líder de la CTM, Jesús Llamas Contreras informó que se han terminado dos contratos 
colectivos en lo que va del año, con lo que 70 empleados se han quedado sin empleo, además de 
siete paros técnicos. (NC) 
 
En entrevista por la mañana, Jesús Llamas acusó a Rafael Camacho Sandoval de falta de 
interés para atender a las organizaciones sociales. Apunta que de acuerdo al secretario del trabajo, 
dentro de la filosofía panista no se acepta a las organizaciones sociales y por eso decidieron 
conmemorar a los mártires de cananea y río blanco, en su propia casa. Es una mala táctica querer 
acabar con las organizaciones, dijo, y es algo que podrá repercutirles a los señores que piensen así; 
si son los del PAN, se reflehjará en votos. (NC) 
 
En el marco del día del trabajo y ante no más de 2 mil trabajadores, el secretario general de la 
CTM, Jesús Llamas Contreras, hizo un llamado al secretario del trabajo, Rafael Camacho 
Sandoval, a que no intervengan las organizaciones sindicales y no imponga dirigentes en diversas 
organizaciones, recordando la frase, si no ayudas mejor no estorbes. (PC) 
 
Grave fractura en la CTM: desconoce la Sección Uno, que encabeza Miguel Rodríguez Maciel,  a 
Jesús Llamas Contreras como dirigente, señala Ceferino Ramírez, miembro de esta sección, 
quien dijo que se requiere una recomposición en la que intervenga el comité nacional. (NC) 
 
A más de un año de la renovación del líder de la CTM, la sección Uno de la CTM,  asegura 
desconocer a Jesús Llamas. El secretario adjunto de esa sección, Ceferino Ramírez Olvera, 
hoy critica que el resto de la organización obrera, no haya participado en el  desfile histórico del 1° 
de mayo y hayan dado más importancia a la coronación de la reina obrera que fue el día de hoy. 
(PC) 
 
De última hora fue suspendida la manifestación conjunta con de la unión nacional de trabajadores y 
el sindicato nacional de trabajadores del seguro social, por las actividades de los diferentes 



sindicatos, dijo hoy la secretaria general de la sección 23 del sindicato del IMSS, Dolores de la 
Torre Valdez. (PC) 
 
Después de más de un año de huelga en la empresa Lanas Merino, los 146 trabajadores que 
quedan (de 186 que eran), denuncian que se encuentra empantanado el conflicto. Comentan que 
sobreviven gracias a la solidaridad de algunos compañeros, pero mientras tanto la familia paga las 
consecuencias. La huelga estalló porque el patrón empezó a pagarles menos, no pagaba las 
prestaciones y se quedaba con las aportaciones de los trabajadores. Los ofrecimientos del dueño a 
la fecha ha n sido insuficientes. Muchos ya son mayores de 40 años y saben que en otro lado no les 
van a dar  trabajo. (NC) 
 
José Luis Rojas, secretario general del sindicato Paz y trabajo, de la empresa Lanas Merino, 
denunció complicidad entre las autoridades y la parte patronal. (NC) 
 
Para muchas personas el 1 de mayo es día de no trabajo; pero para otros es un día común, como 
en el caso de Juan Domínguez, albañil, quien dice que si no chambea, no sale para la papa. (NC) 
 
El Sindicato de trabajadores del IMSS demanda la apertura de plazas, pues la plantilla actual no es 
suficiente. Dolores de la Torre, Secretaria general pide que el menos se cubran 500 vacantes. 
(NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Pretenden los transportistas agrupados en la CONATRAM, una reunión con el secretario de 
seguridad pública federal y también del Distrito Federal. Se trata también de platicar con los 
procuradores de justicia del país porque quieren exponer ante ellos, la extorsión por parte de los 
cuerpos policíacos. Además hablan de robo de su mercancía en las carreteras. Mañana viernes el 
presidente de la nacional de la confederación, Elías Dip Rame, visitará el estado de Querétaro. 
(PC) 
 
Un policía más de la Secretaría de Seguridad Ciudadana se queja de manera anónima de 
favoritismos y abuso de autoridad. Dice que sólo hay armas para los cuates y que a él no le dan 
arma, a pesar de que pasó el examen. Asegura que la autoridad hace que los policías trabajen más 
de lo que les corresponde. (NC) 
 
Descarta el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón, que en la 
Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro se presenten actos de corrupción como 
los denunciados en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de gobierno del Estado. (NC) 
 
Dos empleados de la Oficialía mayor de gobierno del estado fallecieron ayer, tras estrellarse el 
vehículo en que viajaban, de frente con un trailer en la carretera a Huimilpan. (NC) 
 
Ayer en la comunidad de El  Mirador en San Juan del Río fue detenida una señora por golpear a su 
hija de 2 años de edad. (NC) 
 
La comisión estatal de los derechos humanos que encabeza Adolfo Ortega Osorio, solicitó hoy 
información a la procuraduría general de justicia, en relación a la averiguación previa por el delito 
de lesiones dolosas en agresión de una pequeña de 2 años, originaria de San Juan del Río. Lo 
anterior con la finalidad de coadyuvar con la autoridad competente en la investigación y con ello 
dar seguimiento puntual al caso y preservar en todo momento los derechos e integridad de la 
menor, así como a su entorno familiar. (PC) 
 



Esta tarde la PGJ está informando del esclarecimiento de varios robos en casa habitación en 
Álamos, en donde se habían registrado varias denuncias públicas. Ismael Montoya López, fue 
detenido por elementos de la guardia municipal y después llevado al ministerio público. (EL) 
 
Se esclarecieron diversos robos a casas habitación sobre todo en la zona norte de la ciudad, tras 
ser atrapado in fraganti Ismael Montoya, después de perpetrar un robo en la colonia Álamos. El 
operaba en Álamos, Calesa, Quintas del Marqués y otras. (NC) 

 


